

*L'Arabie saoudite exprime son
engagement en faveur du
développement durable*



La Havane, 16 sept (RHC) Le ministre saoudien des Affaires étrangères, Faisal bin Farhan Al Saud, a exprimé aujourd'hui l'engagement continu de son pays en faveur d'une coopération internationale étroite

pour atteindre les objectifs de développement durable.

Le Royaume d'Arabie saoudite a toujours cru que travailler de manière inclusive est la voie du développement, de la prospérité et de la stabilité, a déclaré le ministre des Affaires étrangères en s'adressant au Sommet du Groupe des 77 (G77) et de la Chine, qui s'est ouvert la veille au Palais des congrès de La Havane, à Cuba, et se termine ce samedi.

Selon le chef de la diplomatie saoudienne, son pays est déterminé à œuvrer, en collaboration avec ses partenaires et par le biais d'une action internationale multilatérale, au déploiement de solutions durables pour surmonter les défis auxquels sont confrontés les pays en développement.

Le Royaume attache une grande importance aux questions de développement et au soutien des initiatives humanitaires, ainsi qu'aux efforts liés à la croissance et à la reprise, y compris en travaillant avec les organisations régionales et internationales, a-t-il déclaré.

Dans son discours, le ministre des affaires étrangères a ajouté que Riyad accordait une grande importance aux technologies numériques et de l'information, et que l'ambitieuse Vision 2030 visait à construire un secteur avancé et à créer un environnement d'investissement attrayant qui favorise l'innovation, l'esprit d'entreprise et le développement technique.

L'Arabie saoudite a également intensifié ses efforts pour développer ses capacités et ses compétences nationales dans ce domaine, a déclaré le ministre des affaires étrangères, qui a souligné l'intérêt de l'Arabie saoudite à consolider son rôle au sein de l'Organisation de coopération numérique, qui vise à combler le fossé entre les nations dans ce domaine.

Il a également évoqué le travail de son pays dans le cadre de l'économie circulaire du carbone, qui contribue à réduire les émissions de carbone, et a souligné l'importance de l'investissement dans les technologies énergétiques propres.

Il a également déclaré que son pays s'efforçait de préserver les terres et les ressources naturelles et de prévenir les causes de la dégradation des terres et de la désertification.

À ce titre, l'Arabie saoudite se réjouit d'accueillir les États membres lors de la conférence des parties à la convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification, qui se tiendra à Riyad l'année prochaine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334148-larabie-saoudite-exprime-son-engagement-en-faveur-du-developpement-durable>



Radio Habana Cuba